

Hochzeit Sabine und Herbert

Geschrieben von: Josef Perlinger

Dienstag, den 12. Juli 2011 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 12. Juli 2011 um 21:29 Uhr

Am 9. Juli 2011 im Gasthof Frodlhof in Neukirchen an der Vöckla durften wir die Hochzeit von Sabine und Herbert gestalten. Diese echte Musikerhochzeit mit 2 Musikkapellen machte uns großen Spass und so spielten wir von 20h bis halb 2h früh mit Polka, Walzer, Bayrische und auch Böhmisches und Modern auf. Besonders das echt spitzen Feedback von den Musikern der Musikkapellen Puchkirchen und Weissenkirchen im Attergau freute uns sehr.

Die Musiker der Irrsberg Musi bedanken sich für die Einladung zur Hochzeit und wünschen dem Brautpaar alles Gute.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.